

<p style="text-align: center;"><u>Schule</u></p> <p>Bildungsanstalt für Elementarpädagogik (BAfEP) De La Salle</p>
<p style="text-align: center;"><u>Eingereicht von</u></p> <p>Dir. Dr. Brigitte Cizek</p>
<p style="text-align: center;"><u>Nominierter wird</u></p> <p>Elternvereinsobmann Helmuth Badjura</p>
<p style="text-align: center;"><u>Kategorie</u></p> <p>Bestengagierte Eltern</p>
<p style="text-align: center;"><u>Beschreibung</u></p> <p>Unser Elternvereinsobmann zeichnet sich durch ein Engagement für die Schule aus, das als „weit über die Maße hinaus“ zu beschreiben ist.</p> <p>Einige Punkte sollen dies verdeutlichen:</p> <ul style="list-style-type: none">• Herr Badjura ist so gut wie immer für mich als Schulleitung telefonisch oder über Whats App erreichbar und ruft bzw. schreibt stets prompt zurück.• Die Öffentlichkeitsarbeit ist ihm für unsere BAfEP mit S.E.L.F.I.E. Pädagogik ein besonderes Anliegen, wofür Herr Badjura<ul style="list-style-type: none">* auch Bildungsveranstaltungen besucht, - wie beispielsweise jene vom Herrn Bildungsstadtrat Wiederkehr - um unsere Schule von Elternseite her zu repräsentieren,* sich extra Urlaubstage für Einladungen des Schulvereins nimmt, wie beispielsweise unser Stifterfest, um bei dieser Gelegenheit ebenso mit unseren Ehrengästen aus dem Bildungs-, Politik- und Wirtschaftsbereich in Austausch zu treten,• stets bei Elternabenden, wie jährlich bei unseren 1. Klassen, den Elternverein vorstellt, von den Vorzügen unserer S.E.L.F.I.E.Pädagogik berichtet und die Eltern persönlich um ihre EV-Beiträge ersucht, um für den Elternverein ein höheres Budget aufstellen zu können.• Besonders zeichnet sich Herr Badjura bei Problemlösungen aus und nimmt dafür bei Bedarf auch eine Vermittlerrolle ein. Dabei hat er immer ein offenes Ohr für etwaige Sorgen von Eltern, wobei ihm das Einbringen der Sichtweise von Lehrpersonen im Sinne der gegenseitigen Achtung und des Miteinanders ebenso wichtig ist. Alle Klassenelternvertreter*innen informiert er prompt über neue Entwicklungen. Damit trägt Herr Badjura wesentlich zu einer positiven Kommunikation bei.• In einer äußerst wertschätzenden Art begegnet Herr Badjura stets mit größtem Respekt unseren Schüler*innen und arbeitet auch eng mit unserem Schulsprecher*innenteam zusammen. Schüler*innen, Eltern und Lehrer*innen sieht er als gleichberechtigte Bildungspartner*innen. Damit ist Herr Badjura in seiner Rolle als Elternvereinsobmann ein sehr positives Vorbild für unsere Schüler*innen, um ihnen zu zeigen, wie gelungene Bildungspartnerschaft gelingen kann.• Als Schulleiterin von einer innovativen Bildungseinrichtung kann ich mir keinen besseren Elternvereinsobmann vorstellen 😊.

